

24Jam

Danramil 22/Ayah Hadiri Grand Opening Pitris Ocean View

Nurfaizin - AYAH.24JAM.CO.ID

Dec 14, 2022 - 11:27



Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko menghadiri acara peresmian Pitris Ocean View di Desa Karangduwur

KEBUMEN - Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko menghadiri acara peresmian Pitris Ocean View di Desa Karangduwur, Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah. Rabu (14/12/2022).

Hadir dalam acara tersebut Camat Ayah Bpk Arif Rahmadi S.Sos, Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, Kapolsek Ayah Bpk Iptu Kaswan, Kepala KRPH Teba Kedu Selatan Bpk Nur Sodik, Kepala Puskesmas Ayah II Bpk H.Sumarto, S.Kep,Ns M.M, Kepala Desa Karangduwur Bpk Sutono beserta perangkatnya, Ketua BPD Bpk Miftahudin beserta anggotannya, Ketua Karangtaruna Putra Remaja Karangduwur Sdr. Agus R, Ketua RW dan RT se

Desa Karangduwur dan para tokoh masyarakat dan pemuda sekitar.

Menurut Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko mengatakan.” Pitris Ocean View merupakan salah satu destinasi wisata di kota Kebumen yang terbilang belum cukup dikenal, karena masih terbilang baru dibangun dan juga diresmikan, tepatnya di Desa Karangduwur, Kecamatan Ayah sebelah barat pantai Menganti yang juga masih berada di sebelah selatan wilayah Kebumen.” kata Agus.

Masih lanjut Agus, “Kabar gembira nich buat kalian yang saat ini sedang mencari destinasi wisata baru, untuk mengisi acara liburan tahun baru yang sebentar lagi tiba. Pitris Ocean View bisa jadi pilihan tepat untuk anda yang mendambakan sebuah wisata dengan suasana asri alam pegunungan sekaligus pemandangan laut biru yang indah dan memanjakan mata.

Pitris Ocean View resmi dibuka untuk umum pada bulan Desember 2022 ini ,selain memiliki pemandangan yang asri Pitris Ocean View juga menyuguhkan bangunan-bangunan khas dan unik sebagai tempat bersantai para wisatawan. Menyuguhkan banyak Spot untuk foto foto bagi anda yang ingin mengabadikan momen terbaik saat liburan bersama keluarga atau orang tercinta. Daya tarik utama Pitris Ocean View Kebumen sendiri, berada pada gaya bangunan yang unik dengan latar belakang pemandangan alam berupa pegunungan yang hijau hamparan laut biru yang indah untuk mengunjungi Pitris Ocean View Kebumen sudah bisa menggunakan roda empat atau mobil jadi tidak perlu khawatir kalau anda mau bawa mobil Bersama keluarga anda.” ujar Kapten Inf Agus.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen